
Câmara Municipal de Jaguariúna 

Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 089 /2023 
 

Senhores Vereadores, 
 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas as 

formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse 

Executivo, as seguintes informações. 
 

Chegou ao conhecimento dessa vereadora, algumas 

informações no que tange aos tanques de pesca e ao dia da pesca, requerendo 

que sejam sanadas. 
 

 Por qual motivo ainda não foi instalada nova grade de contenção de 

peixes entre um tanque e outro? 
 Porque qual motivo não há reposição de peixes no tanque principal? 
 Por qual motivo está sendo proibida a pesca no segundo tanque? 
 Qual a possibilidade de disponibilizar um banheiro químico nos taques 

que ficam longe dos banheiros disponíveis no parque? 
 

JUSTIFICATIVA 
 

Todas as segundas-feiras o Parque dos Lagos é fechado ao público 

e aberto aos pescadores da cidade para a prática de pesca. Ocorre que o tanque 

principal só contem peixes nativos  que não são para pesca impedindo seu uso. 
Em continuidade, há uma tubulação entre um tanque e outro que 

está sem a grade de contenção e com isso, mais de 10 quilos de tilápia foram 

perdidos, desaguando no último lago onde não tem uso e acesso da população, sendo 

esses peixes pegos por terceiros através de tarrafas, gerando imenso prejuízo. 
Outro ponto de extrema importância, é que devo ressaltar que a 

pesca é um esporte frequentado pela sua grande maioria por idosos. Dessa forma, 

quando eles não tem peixes e nem permissão para pescar na lagoa principal e são 

encaminhados para as lagoas mais distantes, acabam por ficar longe dos banheiros. 

Muitos possuem limitações físicas e dessa forma, um banheiro químico disponível a 

cada lagoa, é de suma importância. 
Dessa forma, o presente requerimento visa a importância das 

informações para a mantença da pesca em atividade e o devido respeito aos 

frequentadores.  
Isto exposto, espera que este requerimento seja bem acolhido pelo 

Poder Executivo de Jaguariúna, que na certa atenderá o mais rápido possível. 
Gabinete Ver. APE, 10 de março de 2023. 
a. VEREADORA ANA PAULA ESPINA DE SOUZA MUNIZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em 

Sessão Ordinária realizada em 14 de março de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 15 de março de 2023. 

 

 

VEREADOR ROMILSON SILVA 

Presidente 


